

Saint Pierre et Saint Paul

Frères et Sœurs, en la fête des apôtres Pierre et Paul, colonnes de l'Église, invoquons Jésus, Fils de l'homme et Fils du Dieu vivant.

Refrain : *Entend la prière (sur un air breton)*

1. En ce jour où nous célébrons la messe dans la cathédrale, église mère du diocèse, prions pour les baptisés de Loire Atlantique engagés au service de la mission dans la complémentarité de leurs vocations – laïcs, consacrés, diacres, prêtres. A la suite de Saint Donatien et Rogatien, Saint Louis de Montfort, Bienheureux Michel et Célestin et tous les saints du pays nantais, donne à chacun l'audace d'annoncer la résurrection du Christ et l'avènement de son Royaume.
2. En ces temps où l'Église en France traverse une période douloureuse, prions pour les successeurs de Saint Pierre et Saint Paul, le pape François et les évêques. Donne à chacun la force et le courage de guider le peuple qui lui est confié, afin que tous connaissent le merveilleux trésor que l'Église porte dans des vases d'argile.
3. En ce jour où nous nous souvenons que la cathédrale de Nantes a été à de nombreuses fois blessée par les aléas de l'Histoire et le péché des hommes, prions pour notre humanité, blessée, fragile, tant de fois victime de la violence. Donne aux personnes qui peinent sous le poids d'une croix trop lourde, des frères et des sœurs qui leur viennent en aide.
4. En ce jour où nous émerveillons de la hauteur, la largeur et la lumière de notre cathédrale, prions pour toutes les personnes qui jour après jours mettent avec générosité leur talents, leurs compétences et leur énergie au service de la restauration de la cathédrale. Donne à chacun de connaître la joie qu'il y a à donner le meilleur de soi-même.
5. En ces jours où beaucoup s'apprêtent à se disperser pour la trêve estivale, prions pour tous ceux qui préparent des sessions d'été, des camps, des écoles de prière pour nourrir la foi des adultes et des jeunes. Nous te prions en particulier pour la fécondité des prochaines journées mondiales de la jeunesse à Lisbonne.

Seigneur, Père très saint, Pierre et Paul ont travaillé, par des voies différentes, à rassembler l'unique famille du Christ. Que la puissance de la mort ne l'emporte jamais sur elle mais ouvre-lui les portes du Royaume des cieux. Par Jésus.